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Das Thema war bei Pauli, das luhukay sich über das derzeit installierte scouting aufgeregt hatte
ohne es auf Bornemann zu beziehen. Mein Einwand war, das es unter Bornemann nicht besser
werden würde, weil der auch nicht bei uns mit scouting Netzwerken geglänzt hat und auch
dafür kritisiert wurde....ein nüssing hat Jugendspieler geholt aber keine Verstärkung für die
profis, weil er dafür nicht zuständig war.
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